

Filme Sergio & Serguei representará a Cuba en los premios Oscar y Goya



La Habana, 2 oct (RHC) El largometraje cubano Sergio & Serguei, del director Ernesto Daranas, representará a nuestro país en los premios Oscar, en Estados Unidos; y Goya, en España, confirmó este martes el [Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos](#) -Icaic.

El filme de ficción aspira a ganar una nominación en la categoría de mejor película de habla no inglesa, en los lauros otorgados por la academia norteamericana de cine.

También pretende ser candidata a los premios Goya de la Academia de las Artes y las Ciencias Cinematográficas de España, como mejor película iberoamericana.

La cinta obtuvo recientemente el Premio del público a la mejor historia de Centroamérica y el Caribe en el VII Festival Internacional de Cine de Panamá, así como el Premio al Mejor Guion en el Havana Film Festival, de Nueva York, en Estados Unidos.

Dentro de España, conquistó el lauro Signis y el galardón del Jurado Joven a la Mejor Película en el Festival de Cine de Málaga, además ganó el Premio del Público del Festival Cinelatino Toulouse, de

Francia; y del Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano, celebrado en Cuba.

Al decir de su director, la película habla de la amistad, de lo que prevalece más allá de las coyunturas políticas, y aunque expone un período complejo de la historia de Cuba, lo enfoca con cierta nostalgia pues seleccionó como narradora a una niña. (Fuente: PL).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/172984-filme-sergio-amp-serguei-representara-a-cuba-en-los-premios-oscar-y-goya>



Radio Habana Cuba